



14 Pièces

800 m²

Réf. V0269BX

899 000 €

Branne

Maison à vendre (33420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes de Saint-Émilion et de ses vignobles classés à l'UNESCO, cette élégante maison de maître des années 1940 offre 551 m² de raffinement dans un cadre paisible, avec une vue spectaculaire sur la Dordogne et Saint-Émilion. Cette demeure se distingue par ses volumes généreux, ses parquets massifs, ses cheminées et sa luminosité abondante. Les espaces de vie allient confort et élégance, tandis que les vastes terrasses, totalisant près de 300 m², invitent à des moments de détente ou des réceptions face à un panorama à couper le souffle. Plusieurs chambres et salles de bains assurent ...

Just minutes from Saint-Émilion and its UNESCO-listed vineyards, this elegant 1940s maison de maître offers 551 m² of refinement in a peaceful setting, with spectacular views over the Dordogne and Saint-Émilion. The house boasts generous volumes, solid parquet flooring, fireplaces and abundant natural light. The living spaces combine comfort and elegance, while the vast terraces, totaling almost 300 m², invite you to relax or entertain in front of a breathtaking panorama. Several bedrooms and bathrooms ensure a warm, intimate setting for family or guests. Ideally located, the house is within ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

